



---

## NOTA DE PRENSA

# El doctor José Sevilla, reelegido presidente del Colegio de Dentistas de León

- ***El Colegio profesional celebra elecciones y elige al nuevo equipo directivo que encabezarán la institución durante los próximos cuatro años***
- ***El doctor José Sevilla Ferreras repite en la Presidencia del Colegio***
- ***Sevilla y su equipo se marcan como objetivos impulsar la actividad de Formación desde el Colegio y luchar contra el fraude profesional y la publicidad engañosa***

**Mayo de 2015.-** *El doctor José Sevilla ha resultado reelegido presidente del Colegio Oficial de Odontólogos y Estomatólogos de León en las elecciones celebradas recientemente en la sede del Colegio y en las que se eligió al nuevo equipo directivo que encabezarán la institución durante los próximos cuatro años.*

---

Para más información



*El equipo encabezado por el doctor Sevilla lo completan los doctores Francisco José García Lorente (vicepresidente del Colegio de León y vocal del Consejo General de Dentistas), Amparo Lozano Casado (secretaria), María Victoria González Maudes (tesorera), Andrés César Neira Garnelo (contador), José Roberto Conde Vega (vocal de la comisión Ética y Deontológica), Fernando Miguel Rodríguez Martínez (vocal de la comisión de Formación Continuada) y Abel Miranda García (delegado del Bierzo).*

*Son varios los objetivos que se marca la nueva junta directiva en este mandato: reforzar la lucha contra el fraude profesional y la publicidad engañosa así como impulsar la formación continuada de los colegiados con la celebración periódica de jornadas formativas y seminarios en los que se den cita los mejores profesionales del sector. El nuevo equipo recuerda además que el Colegio seguirá ejerciendo su labor como garante de buenas prácticas y mediador entre profesionales y pacientes ante posibles conflictos.*

---

Para más información